



El rector de la Usal recibe al embajador de Uruguay

SALAMANCA. El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, recibió ayer en el Rectorado al embajador de Uruguay en Madrid, Carlos Pita Alvariza, que visitó la institución académica para participar en un acto organizado por el Instituto de Iberoamérica sobre el bicentenario de la Independencia de Uruguay. En esta actividad intervinieron, además del

embajador, el profesor de la Universidad de la República Gerardo Caetano y el catedrático de la Usal Julio Sánchez. Previamente, el rector, acompañado por la vicerrectora de Relaciones Internacionales, recibió en su despacho a Pita Alvariza, al profesor Gerardo Caetano, al catedrático de Historia de América, Julio Sánchez, y al director del Instituto de Iberoamérica. ■